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网上分析股市预测的是真是假

猜的。很多年前，有个姓严的股评，推荐股票非常精准。仔细研究，他推荐股票一
般都是涨百分之三十左右推荐。为什么呢？他推荐，散户，不相信他就是不买入，
股价继续涨。散户逐渐相信他了，买的人越来越多，例如，他在8块多推荐了某股
，涨到11元，他继续推荐，并强调，8元买入的己经赚了，然后一直推荐，散户不
信都不可能。他知名度越来越大。结果一个咬定青山不放松，套了一批散户，坚持
咬定青山不放松，害死一大批散户。要明白这样一个逻辑。机构买等于散户卖！散
户不卖，机构买谁的？机构卖等于散户买！机构只有买到足够问题股票才拉升股票
。卖出大批量的股票才打压股价。所以散户买，等于股价跌。想炒好股一定要认真
读读，散户和机构的十大区别。

在股市预测一下，下一波市场的热点是什么

今天是2020年12月17日，可以用排除法来确定下一波行情的热点板块。

1、近期强势板块。

近期强势板块有白酒板块、汽车板块及农业食品板块等，这些板块最近两三个月内
都很强势，涨幅都很大，吸引了大批量跟风追高资金，如果你是主力资金，下一波
还会继续拉高它们让跟风接盘资金获利吗？答案肯定是不会的，要不然就不是7亏2
平1盈的股市了。所以排除。

2、暴炒过的板块。

暴炒过的板块有医疗卫生及半导体芯片板块，这两个板块都出现过暴炒，且很多股
都是在高位，虽然近段时间都较大幅度调整了，但也顶多是反弹而已，不会形成下
一波的热点，股市里主力向来都不会把炒高的板块，再次作为热点去炒。所以下一
波会有反弹，但作为热点的概率很小。

3、顺周期板块。

顺周期板块上月及本月初也作为热点炒作了一段时间，主力资金还在里面，没出来
，所以下一波大概率还是热点板块之一。

4、大金融板块。

大金融板块，银行板块本来上月底是作为热点炒的，结果夭折了，很多资金被套，
估计不会再作为热点了，券商板块倒还可能，因为有T+0预期，有全面注册制预期
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。

5、冷门板块。

冷门板块，有时候也有可能突然作为热点板块来炒作，房地产板块近几年一直没被
炒过，不排除明年一季度会有一波炒作。其它冷门板块体量及话题都不足以与地产
相比，可排除。

6、小市值板块

小市值，现在资金不敢炒，一是监管，二是退市新规对小市值不利，所以资金不会
再像今年9月那样来炒作小市值了。

总之，通过上述分析，结合T+0可能在蓝筹试行，个人觉得下一波可能是热点板块
的有顺周期、券商、房地产板块。这几个板块都具备蓝筹特征，也有很好的话题可
讲。

仅个人观点，不作为参考依据，看看可以。

股市预测可信吗

普通股民预测股市是否可信，是要看为谁人做的，如果为自己，应当可信，毕竟预
测结果之前，自己做了大量的分析，但如果是为别人做的，未必可信。

为自己预测错了，有搪塞的理由，为别人预测错了，只能用曲解做理由，来掩饰自
己的愚笨。

所谓预测，就没有事实依据的猜想，即便猜想对了，无非是用笼统的经验画一个圈
，可大可小，实际意义并不大。课堂上讲，会条条是道，但用于实战，也只是花拳
绣腿小鲜肉，娘娘腔罢了。

荐股会，为了让股民入会，为什么预测的很准？方法很简单：如果有一百个想入会
者，50人告知涨，50人告知跌，肯么有50人是正确的。然后用正确的50人再来一
遍，25人告诉涨，25人告诉跌……，以此类推，终将有人对你是大师，深信不疑。

问题是，讲课能赚多少钱？“大师”为什么不去炒股？还有，股票是对手交易，如
果都成了大师，那谁赚谁的钱？

如何提高股市预测的准确率
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需要不断的学习，我们的研究大多都是基于历史的数据统计去研究得出的，股市大
多数是概率游戏，我们要做的不是预测，预测很难，不管涨跌我们都要做好如何应
对才是硬道理

如今粉丝指标之多，没有最好的指标，只有最适合自己的指标。在这里给大家分享
一个我目前认为最适合出手的：

主图是《底部引爆指标》：“底部”信号就是买入信号，出现了底部信号的股票，
说明有起涨的趋势，可以大胆介入，在起涨过程中出现了“引爆”的信号提示，说
明此股这个点位可以加仓！

股市中有句话，会买是徒弟，会卖是师傅，卖点的重要性就不用多言了，有了买入
和加仓的提示，怎么会没有卖点提示呢？

“高位”信号就是卖出的信号，在此信号的提示下，所选股票就要准备出手了，后
期可能会有一波下跌，谨防被套！

在副图上可以看到买卖都有多重指标的提示，出现的信号之多，说明涨或者跌的概
率越高，在操作的时候可以作为一个明确的参考。

在股市中，孤军奋斗可能会使自己陷入绝境，这也是主副图同时使用的初衷，在主
图和副图同时使用的情况下，效果会大大提升！

最后还是要提醒下各位朋友，指标只是一个选股的参考，毕竟在选股的同时还要考
虑到实时消息，时事政策，消息加指标的结合使用，你得到的可能更好！喜欢的朋
友可以点主页关注私信领取转发

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

